
 

 

 

 

 

 
 

 

富士中生ならできるはず 
校 長 

 

２学期もほぼ半ばとなり、大分秋らしくなりました。９月２１日（土）に開催した運動会では、多数の

ご来賓、保護者・地域の方々にご参観いただき、ありがとうございました。ご参観の皆様からご声援と拍

手をいただきながら、富士中生たちは、その応援に応える競技、演技を見せることができたと思います。

一人一人よく頑張っていました。 

開会のあいさつでもお話しましたが、今年度から実行委員会を中心に生徒主体でつくっていく部分を大

幅に拡大しました。生徒が、選択種目の決定や、練習・当日の運営等にも関わることで、生徒の声を反映

させた企画・運営となりました。これまであった種目がなくなりご期待に添えない部分もありましたが、

より生徒の意見が反映された内容となり、生徒たちは、より主体的・積極的に取り組むようになりました。

中学生も大人と同じように、自分の意見が反映されることで、物事を変え、つくっていくことができると

いう効力感（自分の能力を信じ、目標達成が可能であると感じる心理状態）が得られます。任されること

で、やり遂げなければならない責任感と、やり遂げたときの達成感が得られ、能動的に取り組んでいけま

す。「富士中生にはできないだろう」と任せないのでは、単に教員が考えた「形」に近づける指導となって

しまいます。「富士中生ならできるはず」と任せれば、生徒の意見が反映され、生徒主体で「新しい形」を

創造していく指導・支援となるのです。 

学校は、集団の中での自分を成長させる場です。他者との関わり、集団との関わり、他者との協働、グ

ループでの協働等、バーチャルではないリアルな関わりをとおして高め合える場です。成功や結果にたど

り着くまでには、いさかいやぶつかり合い、失敗がつきものですが、そこを乗り越えていけるコミュニケ

ーション力と粘り強さを育んでいく場です。様々な教育活動により富士中学校がその機能を十分果たせる

よう、努めてまいります。 

１０月５日（土）に三原中学校を会場に開催された、八丈町町制施行７０周年記念事業 令和６年度第

６４回八丈管内中学校陸上競技記録会におきましても、応援ありがとうございました。青ヶ島中学校を含

め、八丈管内４校の全中学生が一堂に会して競技できたことを嬉しく思います。未来の日本、八丈島・青

ヶ島をつくっていく中学生たちには、同世代のライバル・仲間として、これからも高め合い、支え合って

いってほしいです。その際に富士中生が力を発揮することを期待しています。きっと、３０年後の町制施

行１００周年を、素晴らしいものにしてくれることでしょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ◇ 学校教育目標 ◇ 

自ら進んで学ぶ生徒 

人や自然を愛する生徒 

健康でねばり強い生徒 

《校訓：自主・敬愛・根気》 

 ホームページ http://www.hachijomachi-tky.ed.jp/fuji-jhs/ 
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私は運動会実行委員長として練習から本番までみんなをまとめることができたと

思います。私は実行委員長等の前に立つことが好きなので新しい経験をすることがで

きてとても楽しかったです。運動会本番は最後に雨が降ってきてびっくりしたけど、

それまではずっと晴れで競技も練習より盛り上がっていたのでよかったです。実行委

員長として先生とたくさん相談をして練習内容などを決めるのも、選手宣誓もいろい

ろな思い出ができて楽しかったです。実行委員は楽しかったので来年は実行委員をや

りたい人がたくさんいるといいなと思います‼︎（運動会実行委員長） 

 

紅組キャプテンになりわからないことがたくさんあったり、みんなをまとめるという責任があっ

たり、最初はすごい緊張などでうまくまとめられるか不安だったけど、実行委員等の手助けがあり

結果的にうまくいくことができ、すごくいい経験ができました。個人の目標があり、「みんなをし

っかりとまとめ、頼れるキャプテンになる」ことを目標にしていました。この目標をしっかりやり

とげることができたのではないかなと思いました。みんながなかなか動かなかったり、話を聞いて

くれなかったりして苦労したこともあったけど、楽しいことばかりでキャプテンをやってよかった

と思いました！（紅組キャプテン） 

 

運動会と記録会ではいろいろな経験ができました。運動会では白組の団長をや

りました。今年は生徒が主体となって種目を考えたり、全校生徒の前で説明しな

がら進行したりして、みんなをまとめなければならないという責任がありました

が、周りの人と協力して行うことができました。運動会本番では緊張感がすごか

ったです。あと数点差で紅組に負けてしまいましたが、中学校生活の中で一番楽

しい運動会でした。（白組キャプテン） 

 

 今年の運動会は、白熱した史上最高の運動会になりました。初めて運動会実行

委員に立候補して、種目を変えて一から考えたり、３年生が主に中心となって自

分たちで運動会をつくり上げたりするなどのたくさんの経験をしました。ほとん

どの競技が変わって、ルールを考えてリハや本番でも主体的に行動することがす

ごく大切となり、一人一人が真剣に取り組んでいる姿がよく見られました。今後

の運動会で、どのように変わっていくのか、すごい期待しています!! 

（３年実行委員） 

 

僕が今年頑張ったことは、２つあります。まずリレーの説明です。僕が休んで

しまったこともあり、リレーの説明をするときに台本をもらいぶっつけ本番で説

明をしました。人の前で話すことが苦手なので間違いもありましたが、僕なりに

頑張ったと思っています。次に競技上の説明です。運動会予行の前日に台本をも

らい暗記しなくていいよと言われたけど、皆が覚えてきているのに僕だけ台本を

見るのは違うと思い、一日で台本を暗記してきて皆の前で失敗せずに言えたので

良かったと思います。（２年実行委員） 

 

初めての運動会で緊張しましたが、周りの人と協力して進めることができまし

た。周りの人がたくさん助けてくれ、学年での練習のときに必要な物を持ってき

てくれたり、クラスでどういう練習をするか決めるときに様々な提案をしてくれ

たりしました。同じ実行委員として、周りの仲間や先輩方の活動を見て、「学校

の人のために働いていてすごいな。」と思いました。私も、運動会を楽しむこと

ができてよかったです。（１年実行委員） 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

初めての記録会は、2学期から練習が始まり、体育の授業の中でいろんな競技に挑戦していく中で、先生に勧められた

高跳びにチャレンジすることになりました。練習期間が短く、天候不良のため練習ができないことが多かったですが、練

習を頑張りました。大会当日、高跳びの競技が始ま

り、かなりの緊張がありましたが、みなさんの応援の

おかげで、1m32cmを跳ぶことができました。練習

では跳べなかった記録にも挑戦でき、次回の記録会に

向けての課題を見つけることもできました。来年はこ

の課題を改善し、自分の記録を更新したいです。 

（１年女子） 

 

僕は、中学校生活最後の記録会で大会記録を更新す

ることができました。記録更新を目標にしていたの

で、達成することができてとても嬉しかったです。本

番は場所も違って不安だったけどちゃんと跳ぶことが

できて良かったです。今年は体育の授業でも練習の時間があって、去年よりもたくさん練習することができました。記録

会は楽しいので、来年はもっとたくさんの人が幅跳びに出てくれればいいなと思います。（3年男子） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月の主な予定 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １１月 １日（金）安全指導 

    ２日（土）合唱コンクール 

         東京都教育の日 

    ３日（日）文化の日 

         三根小学校運動会 

    ４日（月）振替休日 

    ５日（火）振替休業日 

    ７日（木）登校指導 

    ９日（土）東京都中学生駅伝大会 

   １１日（月）学校朝礼 

 

   ２０日（水）期末考査 

         （数学、技・家、保体） 

   ２１日（木）期末考査 

         （理科、国語、美術） 

   ２２日（金）期末考査 

         （社会、英語、音楽） 

   ２３日（土）勤労感謝の日 

   ２４日（日）英語スピーキングテスト（３年） 

   ２５日（月）生徒会朝礼 

         小学生部活動体験 

２６日（火）１年読み聞かせ 


